

Cádiz 15 de septiembre de 2020

Estimada comunidad universitaria:

En el día de ayer por la tarde, se recibió la nueva actualización de la Guía COVID-19 para Universidades de la Junta de Andalucía, en la cual, si bien con carácter general se debe procurar una distancia interpersonal, se establece que la docencia en las aulas será con el criterio de la **máxima presencialidad del alumnado**. Ello no quita el seguir manteniendo las medidas de seguridad acorde a la capacidad y tipo de mobiliario de cada aula, en aquellos casos en que se puedan mantener esas precauciones.

Tenemos que felicitarnos porque cada día nos encontramos más cerca de una normalidad y este es un paso importante hacia la Universidad Pública que queremos, habida cuenta del alto porcentaje de estudiantes universitarios vacunados.

Le vemos la luz a un túnel en el que ha habido mucho sufrimiento, esfuerzo y trabajo, pero en el que la comunidad universitaria ha estado dando lo mejor de ella para que nuestra UCA no se parara.

Los Decanos y Directores de los centros, con los que he tenido una comunicación fluida desde que volvimos de vacaciones, y con el apoyo, como siempre, del Servicio Técnico de Prevención de Riesgos Laborales, harán de nuestras Facultades y Escuelas centros seguros, continuando con el arduo trabajo que han ido realizando desde el comienzo de la pandemia.

Muchas gracias y mucho ánimo ante el inminente comienzo del curso, cuya apertura oficial la celebraremos el próximo 1 de octubre en el nuevo Salón de Actos del Campus Bahía de Algeciras,



F. PINIELLA

Rector UCA